

“Paisajes sonoros del Valle de Lecrín – Criterios para la ordenación del territorio”, una aportación extremadamente innovadora incidiendo en una esfera hasta la fecha poco estudiada y asentando moldes y criterios para futuros trabajos, con el atractivo añadido de hacerlo en una comarca ambientalmente tan estimable como el Valle de Lecrín. El objetivo del trabajo, es el de facilitar y ayudar a la toma de decisiones en la planificación del territorio para conservar los espacios de interés sonoro y restaurar los espacios degradados teniendo en cuenta los riesgos que comporta el ruido sobre la salud humana.

Precisamente de una encuesta formulada a los habitantes de la comarca del Valle de Lecrín se desprende la dispar valoración que hacen los mismos de la calidad del paisaje sonoro dependiendo del municipio en el que residen.

En una valoración entre 0 y 10 mientras localidades como Albuñuelas (9,50), Lecrín (9,31), El Pinar (9,30) o El Valle (9,16) rozan el sobresaliente, otras como Nigüelas(8,73) y Villamena (8,37) obtienen una calificación notable. La peor nota se la llevan Padul que aprueba con un justo 5,01 y Dúrcal que suspende con un 3,98.

Alguna de las conclusiones del estudio ponen de manifiesto que aquellas zonas cercanas a importantes fuentes ruidosas, como son las canteras, carreteras y la autovía A-44, se encuentran en peores condiciones sonoras. En concreto la autovía Bailen-Motril, que discurre a lo largo de toda la comarca del Valle de Lecrín, con excepción del municipio El Valle supone uno de los focos generadores de contaminación sonora más importantes de la comarca, siendo catalogada por el 48 % de la población encuestada como ruidosa, molesta y desagradable.

La solución pasaría por a colocación de pantallas acústicas al paso de estas vías por el río Dúrcal y Torrente y la utilización de asfalto absorbente la N-323.

Otra fuente importante de contaminación acústica, que recoge el estudio, pasa por la actividad que generan las canteras que se sitúan en los municipios de Padul, Dúrcal y Nigüelas. En concreto las que se ubican en las proximidades de la Reserva Natural de la Laguna de Padul, ocasionan un fuerte impacto sonoro sobre ellas originando un importante empeoramiento en las características acústicas de la Laguna. En este caso la reducción del tráfico, principalmente el de los camiones, implicaría una importante reducción del impacto sonoro. Por otra parte el estudio sugiere que se debe de exigir en la fase de explotación, el cumplimiento de los horarios de trabajo, mantenimiento del buen estado de las máquinas, y en caso de voladura, la comunicación previa a la población. Además en la fase de cierre y clausura exigir la restauración paisajística de las mismas.

Por otro lado las zonas cercanas a la Sierra de la Almijara en los municipios de Albuñuelas, Cónchar y Restabal, en las cuales se produce la aparición de sonidos naturales, provenientes de la avifauna, surcos de agua diseminados, etc., lo que unido a la distancia a fuentes ruidosas ocasiona la aparición de altos niveles de calidad sonora. Lo mismo ocurre en el Parque Natural (en su parte inferior) y Parque Nacional (en su parte superior) de Sierra Nevada.

Estas área requieren una alta protección y conservación, para lo cual se deben seguir las directrices marcadas en el Plan de Ordenación de los Recursos Naturales y en el Plan Rector de Uso y Gestión del Parque Natural de Sierra Nevada y el Plan Especial de Protección del Medio Físico, en el cual se establecen las directrices de ordenación, uso y gestión de la Sierra de la Almijara.



Se inicia el trámite para la adjudicación definitiva de la Planta de Tratamiento de Vegetales de Motril

El Consejo Consultivo considera responsable al Ayuntamiento de Almuñécar en el problema de la Ayuda a Domicilio



El Ayuntamiento de Maracena habilita una nueva instalación para los empleados de limpieza



En Albolote los recortes llegan a los funcionarios pero no a los políticos, denuncia IU



Nueva entrada de acceso a Albolote por Paseo de Colón



El pleno de Guadix debe estudiar los proyectos para solventar los efectos del temporal de lluvia

Alarma Direct
300€ de Descuento
Oferta Solicitar información

securitasdirect.es Anuncios Google

Promoción de Iniciativas locales de Voluntariado
Servicios Sociales Comunitarios
950 21 17 18
CAMPAÑA DE CAPTACIÓN DE VOLUNTARIOS
Lo que haces por los demás te hace a ti mismo
Almería crece con su gente
DIPUTACIÓN DE ALMERÍA

DOCUMENTOS DE INTERÉS

AUTOCARES BERNARDO

Almería crece con su gente
DIPUTACIÓN DE ALMERÍA